

BürgerStiftung Kernen

Weitere Aufführungen „Menschen Tanzen“



Das Projekt „**Menschen Tanzen**“ von und mit dem Choreografen Grégory Darcy, gefördert vom Kulturfonds des Landes Baden-Württemberg und der BürgerStiftung Kernen, hat die Laufzeit verlängert bis September. Jetzt können weitere Aufführungen im Land arrangiert werden. Im E-Werk Freiburg ist eine Aufführung am 21.3.2017 unter dem Titel „Neuland“ geplant. Es werden ein Film, ein Chor und die Tanzperformance von „Menschen Tanzen“ aufgeführt. Alle Darbietungen bauen Brücken zwischen Kulturen. Zu empfehlen ist

die Aufführung des Ensembles am **14. Mai in der Michaelskirche Waiblingen um 19 Uhr**. Die Choreographie stammt von Grégory Darcy, der von allen Beteiligten, u.a. von den Profitäänzern Nestor Gahe (Elfenbeinküste) und Mohammad Reza Golemohammad (Iran) unterstützt wurde. Die Musik der Performance entwickelte sich aus den spezifischen Rhythmen der einzelnen Länder. Der Waiblinger Bezirkskantor und Orgelspieler Immanuel Rößler, der Jazzmusiker Hans Fickelscher aus Fellbach und der Djembemeister Bakary Kone aus Burkina Faso, sowie der syrische Opernsänger Mazen Mohsen und die Shakurachi Flötemeisterin Nina Haarer zeigten besondere Sensibilität in der Verschmelzung der zahlreichen Musikstile zu einem großen Ganzen.

Ein Highlight in Kernen ist das **Bosch Jazz Orchestra** im Benefizkonzert der BürgerStiftung. Warum auf Jazzopen Stuttgart warten? Swingen Sie mit bei Hits von Count Basie, Duke Ellington und anderen Größen des Jazz, am **12. Mai 2017, 20 Uhr, Bürgerhaus Kernen**, Einlass ab 19 Uhr. Karten zu 20 €, ermäßigt für Schüler bis 18 Jahre und Studenten 16 €. Die Karten sind bei Easyticket zu beziehen: www.easyticket.de. Suchwort Bürgerstiftung. (Müller)